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Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas, reuniu-se, através 1 
do aplicativo Google Meet, no endereço meet.google.com/ndj-zdad-qun, a Comissão Própria de 2 
Avaliação (CPA) da UFF, à convite do professor Pedro Paulo Soares. Compareceram os seguintes 3 
membros: Jurésia Souza; Nathália Fonseca e Rosangela Arrabal Thomaz. Justificaram presença as 4 
membros Ana Maria Lima de Farias; Bárbara Emanuel e Gerlinde Agate Platais Brasil Teixeira. Tendo 5 
obtido autorização de todos para gravar o evento, o professor Pedro Paulo Soares deu início à 6 
reunião, que constou da seguinte pauta: (1) Informes: (a) Reunião com os cursos que farão ENADE – 7 
e-mail enviado pela DAV em 01/07/2024, (b) Reinício das Avaliações in loco, (c) Avaliação de 8 
disciplinas – docentes e discentes: fechamento do sistema, (d) Avaliação de disciplinas – Egressos: 9 
abertura do sistema, (e) Recredenciamento Institucional, (f) Férias do presidente e da secretária da 10 
CPA; (2) Relatórios periódicos das avaliações – métodologia a ser utilizada; (3) Extrato dos “campos 11 
abertos”/”comentários”; (4) Revisão e substituição dos membros da CPA; (5) Revisão dos 12 
documentos da CPA (incluídos no drive e compartilhados por e-mail em 04/07/2024): (a) Resolução 13 
223/2013 (criação das CALs), (b) Resolução 153/2008 (Regimento da CPA) e (c) Documentos diversos 14 
da CPA revisados pela Professora Jurésia; (6) Avaliação dos impactos da greve nos cursos; (7) 15 
Semana Acadêmica e IV Seminário de Avaliação Acadêmica e (8) Assuntos Gerais. O Sr. Presidente 16 
Pedro Paulo Soares iniciou a reunião  procedendo aos informes da pauta e esclarecendo que no 17 
próximo dia dezesseis de julho, às quatorze horas, está agendada uma reunião com vistas à avaliação 18 
do curso de Direito de Macaé. Informou ainda que foi agendada, à pedido,  outra reunião na mesma 19 
data, às treze horas, com a CAL do campus de Rio das Ostras. Solicitou a presença dos membros da 20 
CPA que possam participar de ambos os encontros. O senhor presidente informou que a STI 21 
encaminhou para o e-mail da CPA, através da servidora Rozana Moreira, arquivos compactados 22 
contendo os Relatórios de “campos abertos” das Unidades. Solicitou que a secretária Rosangela 23 
providencie o envio às respectivas Unidades, com texto suscinto,  lembrando que se trata de 24 
informações sensíveis e orientando o encaminhamento dos relatórios às coordenações de curso e 25 
departamentos específicos, não devendo ser compartilhados indiscriminadamente. Os arquivos 26 
deverão ser encaminhados cada qual a sua Unidade específica. O professor Pedro Paulo informou, 27 
ainda, que a servidora Rozana não respondeu sobre a avaliação dos egressos. Sobre o item cinco dos 28 
informes, o presidente da CPA comprometeu-se a  revisar os documentos do recredenciamento 29 
institucional antes de suas férias, para verificar que indicadores carecem de revisão. Em função do 30 
reduzido quórum, os itens da pauta que dependiam de deliberação foram apenas discutidos, porém 31 
não foram votados, sendo transferidos para a reunião ordinária de julho. Considerando as férias do 32 
presidente da CPA, agendadas para 22/07 a 12/08/2024, foi sugerida a transferência da reunião 33 
ordinária da CPA, previsamente agendada para o dia oito de agosto para a segunda quinzena do mês. 34 
A secretária Rosangela estará de férias no período de 12 a 19/08/2024. Os professores Pedro Paulo 35 
e Jurésia procederam a leitura de alguns comentários que fizeram nos documentos que estão 36 
disponíveis no drive da CPA. Como estão depositados em arquivos distintos, serão unificados e 37 
renomeados, para facilitar a revisão. Sobre o item sete da pauta, o presidente da CPA sugere que o 38 
evento seja realizado na modalidade presencial, com transmissão pela Unitevê, no período da manhã 39 
ou tarde, com duração de três ou quatro horas. Os detalhes serão discutidos posteriormente, com a 40 
presença de um número maior de membros da Comissão. A professora Jurésia convidou os presentes 41 
para participarem de um almoço a ser oferecido amanhã pela ASPI, no restaurante Jambeiro, às doze 42 
horas e trinta minutos, seguido da realização de um bingo. O almoço ocorre toda segunda quinta-43 
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feira do mês, podendo participar docentes aposentados e docentes em exercício. No dia dezoito às 44 
quatorze horas será realizada na ASPI uma tarde de prêmios, para a qual todos foram convidados. Às 45 
quinze horas, nada mais havendo a tratar, o Professor Pedro Paulo Soares agradeceu a presença de 46 
todos e encerrou a reunião. Eu, Rosangela Arrabal, Secretária da CPA, lavrei a presente ata que vai 47 
assinada por mim e pelo senhor Presidente. 48 
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